

Le tour de la solidarité

Nous vous proposons une nouvelle rubrique présentant les œuvres soutenues par notre paroisse, que ce soit par des quêtes ou par des dons. Pour commencer la série, partons du côté du Togo, la terre natale de nos abbés Bernard et André, où nous soutenons actuellement trois projets. Les responsables de ces projets remercient chaleureusement toutes les personnes qui les soutiennent.

Plusieurs projets au Togo

TEXTE ET PHOTOS PAR GÉRARD DÉVAUD

1. Le Centre God-is-love Saint-Laurent Estavayer

Ce centre, créé par l'abbé Antoine Kankoe, accueille à Anfoin, à 60 km de la capitale Lomé, 18 jeunes filles-mères et leurs enfants. Ces filles profitent d'un encadrement et surtout de solides formations sur 3 ans dans la coiffure ou la couture.

La première équipe va terminer sa formation cet été et les filles vont ainsi recevoir un diplôme leur permettant de voler de

leurs propres ailes. Une nouvelle volée prendra le relais dès cet automne dans le centre.

Actuellement, grâce au soutien de nos paroissiens, une future boulangerie est en cours de construction. L'abbé Antoine projette d'y installer un four et d'engager un boulanger professionnel pour former les filles à ce métier.

Une partie des filles du centre avec leur enfant, les éducateurs, l'équipe de Direction, l'abbé Antoine (au centre du dernier rang) et la délégation suisse lors de la visite du 17 février 2023.



Les fondations du bâtiment de la future boulangerie.

JP HAENGGELI Sàrl
Travaux d'entretien & Aménagements extérieurs
Haenggeli Jean-Pierre
Pré de la vigne 80 - 1468 Cheyres
Tél. 026 663 42 02 • Mobile 079 275 81 42
jp.haenggeli@bluewin.ch

la Mobilière

Philippe Marchello Plâtrerie-Peinture
Frasses-Estavayer-le-Lac
Montrobert 11 - 1483 Frasses
Tél. 079 436 80 79

Christophe PERRIARD
Vétérinaire
Consultations chats et chiens
Route de Fétigny 40 - 1482 Cugy (FR)
Tél. 026 660 41 51

2. Le Moyen Séminaire Comboni à Vogan



Ce Moyen Séminaire accueille des jeunes du diocèse d'Aneho qui s'intéressent à la prêtrise. Notre paroisse soutient ce centre depuis quelques années et a déjà permis l'aménagement d'un dortoir et offert du matériel didactique ainsi que des livres pour la bibliothèque. Grâce aux quêtes réalisées chez nous, le centre a pu construire la première étape d'un grand dortoir pour l'accueil de ces jeunes.

Actuellement, avec l'argent encore à disposition, ils aménagent de nouveaux sanitaires bien nécessaires.

Le nouveau dortoir. Un deuxième étage de dortoirs est prévu.

3. Le Village « Espérance et Paix » de Sœur Odile

Sœur Odile (à droite en rouge) a fondé il y a 18 ans un centre d'accueil pour enfants et jeunes handicapés moteurs cérébraux. Actuellement, 28 jeunes y sont accueillis et reçoivent une formation scolaire ou professionnelle.

Au retour de leur pèlerinage au Togo en 2022, les jeunes servants de messe, très

touchés par l'œuvre de Sœur Odile, ont vendu de l'artisanat. Grâce à cet argent et aux quêtes faites dans nos communautés, le centre a pu acheter des tables et des chaises pour l'école, ainsi que des panneaux solaires pour l'alimentation en électricité du centre.



Sœur Odile et des enfants du centre devant les panneaux solaires.



TETTAMANTI
Peinture SA
Maitrise fédérale
PAYERNE
80 ans
Peinture - Plâtrerie - Isolation périphérique

Ici
votre annonce serait lue

DROUX & Fils
QUALITÉ DU BOUCHER
Grand-Rue 13 - 1470 ESTAVAYER-LE-LAC
Tél. + 41(0)26 663 12 31 - Fax + 41(0)26 663 27 26
www.boucheriedroux.ch - info@boucheriedroux.ch

CISOFT
votre partenaire informatique